
47ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 21ª LEGISLATURA

Em 28 de Agosto de 2020
(Sexta-feira)

RELAÇÃO DE VOTANTES
PLENÁRIO

Proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 43/2020

Autor: TARCIO HONORATO

Ementa: Dispõe sobre Denominação de Logradouro que indica e dá outras providências..

Início de votação: 28 de Agosto de 2020 às 17:05 - Encerramento de votação: 28 de Agosto de 2020 às
17:05

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA

1 de 13



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

Proposição: Projeto de Lei Ordinária nº 46/2020

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa: Dispõe sobre Denominação de Logradouro que indica e dá outras providências..

Início de votação: 28 de Agosto de 2020 às 17:14 - Encerramento de votação: 28 de Agosto de 2020 às
17:15

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA

2 de 13



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

Proposição: Requerimento nº 400/2020

Autor: DANIEL

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal do Meio Ambiente e Recursos Hídricos com
cópia a Cogerh, solicitando providências em relação a quantidade de canos que está entrando na estância do
Balneário do Caldas, haja vista que em reunião realizada há dois anos com representantes da Cogerh e da
Prefeitura de Barbalha, ficou decidido que o balneário deveria construir um tanque do qual todas as tubulações
teriam que sair especificamente desse tanque, e, isso não está acontecendo..

Início de votação: 28 de Agosto de 2020 às 17:20 - Encerramento de votação: 28 de Agosto de 2020 às
17:21

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT ABSTENÇÃO

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB ABSTENÇÃO

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

4 de 13



Proposição: Requerimento nº 401/2020

Autor: DANIEL

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando uma
completa limpeza no Bairro Casas Populares, como também a poda das árvores, a fim de beneficiar os
moradores do referido logradouro com o importante serviço.

Início de votação: 28 de Agosto de 2020 às 17:20 - Encerramento de votação: 28 de Agosto de 2020 às
17:21

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT ABSTENÇÃO

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB ABSTENÇÃO

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

Proposição: Requerimento nº 402/2020

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Governador do Estado do Ceará, Camilo Santana, solicitando a
construção da Rodoviária de nossa cidade com uma melhor estrutura e em local mais amplo, a fim de
proporcionar maior comodidade e segurança aos passageiros no momento de embarque e desembarque em
Barbalha..

Início de votação: 28 de Agosto de 2020 às 17:36 - Encerramento de votação: 28 de Agosto de 2020 às
17:37

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 14

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM
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Proposição: Requerimento nº 403/2020

Autor: RILDO TELES

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Governador Camilo Santana com cópia ao Secretário de
Segurança Pública do Estado do Ceará, solicitando uma Delegacia da Mulher para a cidade de Barbalha..

Início de votação: 28 de Agosto de 2020 às 17:36 - Encerramento de votação: 28 de Agosto de 2020 às
17:37

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS ABSTENÇÃO

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

Proposição: Requerimento nº 404/2020

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Prefeito Municipal, solicitando que seja dada a ordem de serviço a Empresa Prourbi, para que esta possa
fazer a instalação da iluminação pública na Avenida Otávio Sabino Dantas no Distrito Estrela (Corredor dos
Sabinos) e no Corredor dos Costas no Sitio Lagoa, haja vista que temos muitos kits de iluminação que foram
retirados do centro da cidade, quando foram substituídos por lâmpadas de Led. Vale salientar que são menos
de cinquenta kits para atender as duas demandas. Sabemos da importância da iluminação pública para
fortalecer a segurança dos usuários que por ali trafegam..

Início de votação: 28 de Agosto de 2020 às 17:43 - Encerramento de votação: 28 de Agosto de 2020 às
17:43

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM
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Proposição: Requerimento nº 405/2020

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja ofício de pesar a família do Sr. José Barreto, registrando votos de pesar pelo seu
falecimento ocorrido recentemente em nosso Município, deixando eternas saudades aos seus familiares,
parentes e amigos. Solidarizamo-nos à família enlutada na dor e no pesar pela perda do ente querido, mas na
certeza de que o seu espírito em paz repousa após cumprida a sua missão terrena..

Início de votação: 28 de Agosto de 2020 às 17:50 - Encerramento de votação: 28 de Agosto de 2020 às
17:50

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

Proposição: Requerimento nº 406/2020

Autor: WELLTON VIEIRA

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Coordenação do PNAE com cópia ao Prefeito Municipal e ao
Secretário Municipal de Agricultura, solicitando agilidade para que seja efetuado o pagamento dos agricultores
pronafianos cadastrados no PNAE que venderam suas frutas , verduras e legumes ainda no mês e fevereiro,
e, até o presente momento não receberam o pagamento dos seus produtos..

Início de votação: 28 de Agosto de 2020 às 17:57 - Encerramento de votação: 28 de Agosto de 2020 às
17:58

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 10

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS ABSTENÇÃO

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM
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